



BAYERISCHE
LANDESÄRZTEKAMMER

Presseinformation

München, 8. November 2012

Pluralität ist unsere Stärke!

„Signalisieren Sie durch Ihre Beteiligung an den Kammerwahlen Ihr Interesse an der Berufspolitik und der Standesvertretung“, ruft der Präsident der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK), Dr. Max Kaplan, die Mitglieder der BLÄK zur Wahlbeteiligung auf. Die Wahlen finden vom 19. bis 30. November 2012 statt. Umso höher die Wahlbeteiligung, umso höher sei auch unsere Legitimation, die Interessen der bayerischen Ärztinnen und Ärzte zu vertreten, betont der Präsident. Er ist davon überzeugt, in der kommenden Amtsperiode, die fünf Jahre dauert, wieder eine ausgewogene und impulsgebende Delegiertenmischung aus Newcomern und Routiniers zu erhalten.

„Ich freue mich auf Delegierte aus den unterschiedlichen Fachgebieten, aus dem ambulanten und dem stationären Sektor, aus dem Öffentlichen Gesundheitsdienst oder auch der Bundeswehr – ganz nach dem Motto: Pluralität ist unsere Stärke!“ Kaplan verweist auch auf die inhaltlich vielseitige und interessante Arbeit in der Selbstverwaltung. Dies zeige sich alljährlich in der Vielfalt der Ärztetags-Beschlüsse, die sich buchstäblich mit Themen von A wie Ärzteversorgung bis Z wie Zielvereinbarungen befassen.

Auch habe der diesjährige 71. Bayerische Ärztetag einen „bunten Strauß“ an Themen geboten, wengleich dieser klar durch die gesundheitspolitischen Themen Industrialisierung der Medizin, Organtransplantationsskandal, Zukunft der Patientenversorgung, Patientenrechtegesetz, Zielvereinbarungen im Arztberuf, Honorarauseinandersetzung oder Novelle der GOÄ dominiert war.

Beim Stichwort Vielfalt verweist der Präsident auch auf den diesjährigen Bayerischen Fortbildungskongress (BFK), der vom 7. bis 8. Dezember 2012 in Nürnberg stattfindet. „Überzeugen Sie sich selbst von dem reichhaltigen Fortbildungsangebot. Zwei Tage bieten wir geballte Kompetenz auf Bayerns größtem interdisziplinärem Fortbildungskongress.“

Mehr dazu lesen Sie in der November-Ausgabe des *Bayerischen Ärzteblattes* unter www.blaek.de.

Pressestelle

Bayerische Landesärztekammer
Pressestelle
Dagmar Nedbal
Mühlbauerstraße 16
81677 München
Telefon: 089 4147-268
Fax: 089 4147-202
E-Mail: presse@blaek.de
www.blaek.de